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Respetuosamente nos dirigimos a usted y por intermedio de la 

presente nos presentamos, somos un grupo de pobladores de diferentes ce-

rros de Viga del Mar los cuales formamos el " Comando de defensa y pro - 

greso de los cerros de Vila del Mar ", inagurado el 12 de Marzo de 1993 

y contamos con personalidad juridica desde el 17 de Marzo, nuestra direc-

tiva esta compuesta por 35 personas, las cuales representan a los cerros 

de nuestra ciudad. 

Este comando se ha formado con el fin de luchar por un pro - 

greso real y equitativo, ya que sufrimos un abandono generalizado y que-

remos una igualdad para el plan y las partes altas de la ciudad y en la 

Ilustre Municipalidad de Vila del Mar, nos encontramos con una burocra - 

cia y una descordinación entre los distintos departamentos. 

Nuestra misiva tiene por objeto solicitar se nos conseda una 

entrevista con vuestra persona, para poder expresar a usted nuestras in-

quietudes y problemas, no importando que sea de pocos minutos o de lo 

contrario pudiera visitar nuestros sectores con mayores problemas. 

Esperando que nuestra solicitud tenga la acogida que espera- 

mos, nos despedimos de usted los pobladores de los cerros de Vila 	del 

Mar, aprovechando su estadia en el Palacio Cerro Castillo de Viña del 

NOTA: Adjuntamos fotocopias de las inquietudes que hemos tenido, las cuales 

hemos hecho publicas en los medios informativos de nuestra región. 

La sede de este comando ée ubica en Avd., Del Roble 3162 Miraflores 

Alto. Telefonos : 644325 - 644687.- 



"LAS DOS CARAS DE VIÑA".— Fotografías que muestran du-
ros contrastes entre la prosperidad y la miseria y textos que cuestionan 
las políticas de inversión destinadas a los cerros/ se incluyen en la muestra 
del Comando de Defensa y Progreso de los Cerros c/e Viña. 

"Las dos caras de Viña".- 

Co-  ntrastes entre miseria 
y prosperidad en muestra 

lita' Fricke,- 
• recu erar un 

¡cucado a iños 
) entre el Servicio dé Salud 
anatorio Marítimo. , 
ar la capa- 	Los antecedentes respectivos fue- 
511 :pública ron entregados al gobernador provin-
Salud Vi- cial, Hardy Knittel, quien asumió el 
Sanatorio compromiso de gestionar al más alto 

nivel esta iniciativa. 
el Hospital 	El convenio suscrito con el Sanato- 
lel Mar, su rio Marítimo "soluciona además, en 
ricas en 25 gran medida, una lista de espera para 

la atención radiológica del paciente • 
tal "Gusta- ambulatorio': informó Dazzarola. 
zzarola, in- 	En lo que respecta a la atención de 
rnitirá "dar adultos, se asignan 10 camas "para 
las camas, completar los tratamientos, y con ello 
de menor se eliminan las camillas como instru-
ados al sa- mento de hospitalización"

' 
 dijo. 

post-opera- 	Actualmente el hospital Fricke 
ne 76 camas pediátricas y 97 para la 

e el actual atención de adultos: Con el convenio, 
a del Mar la capacidad se amplía a un total de 
ler la alta 208 camas.' 
, y que se- 	junto con las Camas asignadas, el 
la región, convenio dispone de apoyo de enfer- 

niños. 	merla y técnico paramédico. 

nas comunales le otorguen la informa-
ción adecuadai, creándose boletines lo-
cales. También queremos dotar al con- 
sumidor de un respaldo legal, pues• 
muchas veces el costo de un juicio los 
inhibe para hacer prevalecer sus dere-
p.hos." 

mit. las 
sa Y Preiris- 

- 
/o 

EL MERCURIO 	 Valparaíso, lunes 22 de marzo de 1993 

entre los 
	

Vidal explicó que el Consejo Regio- 
los servi- nal del Colegio Médico, preocupado 
itales pú- 
aci 	

'os por la situación y, acogiendo la inquie- 
tud de los colegiados, envió una nota ' 
al Consejo General, solicitando que la per. .1e- 

 comisión negociadora de este conflic-amenaza- 
to se reúna, analice puntualmente los ' masiva de 
avances que hay en cada uno de los 
puntos convenidos, el grado de satis- e del Con- 
facción que ha tenido y qué se está 

fédic,o, Dr. cumpliendo y qué no". E.,n calidad 
lo muchas 	• Añadió el presidente regional de los 
los 	̀i- médicos que "estamos recibiendo con- 

¡ate& ...a- sultas permanentes y hemos detecta-
do en nuestros colegas el misrrio espí-

el plazo fi- ritu que existía al generarse el conflicz  
5ciadora y toa. 	 •, 
5 el prime- 
ue los mé- 	Como se recordará, estos profesio- 
iuistas, es- nales iniciaron una protesta, forman-
a los ajus- zando renuncias masivas a sus cargos, 

en protesta por los bajos sueldos, las 
:que al pa- condiciones de trabajo y las agresio-
ramitación nes que son objeto por el rechazo asis-
Congreso, tencial. 
Conjunta- 	Una situación similar se está regis- 
ido las co- trando en el Servicio de Atención Pri. 
Rimar los maria de Urgencia de Quebrada Ver-
implimien- de, que depende de la Corporación 
os" 	" 	Municipal porteña. 

Exposición fotográfica de 
Progreso de los Cerros de 

Una muestra de más de cien foto-
grafías en color

' 
 organizadas de mane-

ra que exhiben duros contrastes entre 
sectores residenciales prósperos del 
plan y el borde costero y los barrios de 
extrema pobreza ubicados en los sec-
tores altos, exhibió en la plaza Verga-
ra el Comando de Defensa y Progreso 
de los Cerros de Viña del Mar, que 
preside el ex candidato independiente 
a concejal, que postuló por la Unión 
de Centro Centro, Lázaro Parraguez. 

La exposición, que se mantuvo has-
ta el sábado en dicho lugar, se mostra-
rá durante marzo y abril en los cerros, 
donde, 41 igual que en el plan, se reco-
gerán firmas de adhesión a este coman-
do, que es de carácter apolítico, señaló 
el vicepresidente, Alejandro Lara. 

La muestra se titula "Las dos caras 
de Viña del Mar" y las fotografías que 
se exhiben están acompañadas de tex-
tos críticos para con las políticas de 

A mediados del presente año el Ser-
vicio Nacional del Consumidor espera 
ver despachado el cuerpo legal que 
protege a los consumidores, actual-
mente en trámite en la Cámara de Di-
putados, señaló en Viña del Mar, Luis 
Sánchez Castellón, director nacional 

encía.- 

lquietos por el 
fiento de acuerdo 
;olicitó una revisión del 
) término a la crisis en octubre 

y °Oen 

7tr
bk5  

t vc 

Comando de Defensa y 
Viña del Mar. 
inversiones en los sectores más po-
bres, en los cuales también se cuestio-
na al municipio y a la Unión Comunal 
de Juntas de Vecinos de Viña del Mar. 

Jara dijo que el comando busca me-
jorar la, calidad de vida de los poblado-
res más modestos,a través,de una lle-
gada más directa a las instancias de 
decisión, pues según los miembros de 
la entidad ,tanto las juntas de vecinos 
como todas las uniones comunales de 
aquéllas, se han politizado y dejado a 
un lado su misión fundamental. 

Textos como "¿Vila te encanta?... 
pero también desencanta" o "400 mil 
pesos cuesta mantener la sede de la 
Unión Comunal", se leen en los pane-
les. Otro dice: "¿Sabe para qué sirve 
la Unión Comunal? ¿Cuánto costó 
Educa? ¿Cuánto se gastó en el Festi-
val?. No". Se ve una fotografía de una 
sede vecinal hecha con dos media-
guas, con la leyenda: "Así nos reuni-
mos". 

Crearon oficina comunal de 
información al consumidor 
Sernac firmó convenio con la Municipalidad de 
Viña del Mar. 
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Martes 23 de marzo de 1993 La Estrélli 

ostensa y Pr•gres  

Germán Rubio Faúndez, Marcos Donoso Silva y Juan Mon-
tecinos Hernández, son los dirigentes del Sindicato N°2 de 
Trabajadores de Interempresas de Buses Cerro Barón. 
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En fecha reciente quedó constituido el Comando de Defensa y Progreso de los Cerros 
Viña del Mar. En la fotografía las personas que integran la entidad y directiva. El gruF 
quedó encabezado por Lázaro Parraguez Valencia (al centro). 

«Mb ' 
vas me  
que pe, 
Yectos, 
marán e 

Así sc 
declarac 
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gundo Año de Enseñanza 
media, estudios válidos pa-
ra la educación superior. 
Los interesados deberán 
matricularse en el mismo. 
establecimiento. 

Jubilados de 
Impuestos Internos 
Mañana miércoles, a las 

13.00 horas, en los salones 
del Club Valparaíso, se 
efectuará la reunión de la 
Asociaciónde Jubilados del 
Servicio de Impuestos In-
ternos. 
En la oportunidad serán 
tratados importantes te-
mas de orden gremial y 
económico. Se -contará con 
la presencia de dirigentes 
de Santiago y de la V Re-
gión. 
Se solicita la presencia de 
todos los afiliados, como 
también de aquellos ex fun-
cionarios del servicio que-
se encuentren de paso 'en 
la zona. A todos ellos se les 
invita a adherir al al-
muerzo que será ofrecido 
inmediatamente de termi-
nada la asamblea en el mis-
mo club. 

Sindicato. de  Buses 
Cerro Barón 

Recientemente se confor- 

mó el Sindicato N° 2 de 
Trabajadores de Interern-
presas de Buses Cerro Ba-
rón, comuna de Valparaíso. 
En la ocasión fueron apro-
bados los estatutos y ade-
más fue elegida la mesa di-
rectiva. Esta quedó com-
puesta por Germán Rubio 
Faúndez, Marcos Donoso 
Silva y, Juan Montecinos 

Hernández. 
Comité de Defensa de 

los Cerros 
En fecha reciente quedó 

constituído el Comando de 
Defensa y Progreso de los 
Cerros de Viña del Mar, cu-
ya sede está ubicada en 
avenida Del Roble N° 3162,  

en Miraflores Ano. 
La oficialización de la er 
dad se realizó ante la NO 
rio lrma Naranjo Quaglia 
Asimismo se constituyó 
mesa directiva, la que q 
dó encabezada por Láz 
Parraguez Valencia; vi 
presidente, Alejandro L 
V. y María Lambertmo 
entre otros. 

Liceo José Francisco 
Vergara 

La dirección del Liceo 
• "José Francisco Vergara", 
ubicado en la población Gó-
mez Carreño en Viña del 
Mar, -comunica que aún 
dispone de matrículas para 
el régimen normal. 

También dispone cupos pa-
ra la Jornada de Educación 
de Adultos, en horario ves-
pertino. Las clases son en-
tre las 18.00 y las 22.00 
horas, delunes a viernes. 
El plantel además, durante 
el presente año, continuará 
aplicando el Plan de estu-
dios del Decreto N° 12, que 
comprende Primer y Se- 
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A Bastías, con humor 
"Señor Director 

Con respecto a la alusión 
que hace Bastías a mis "mo-
nos". creo que debo puntuali-
zar 

1.- Lo peor para quien es 
profesional del humor gráfico 

es tomar las cosas en serio. 
Pienso que no debe hacer hu-
mor quien se siente tocado por 
una broma, quizá mal dibuja-
da. pero sana. 

2.- No pretendo competir ni 

rivalizar porque, al contrario 
de Bastías, sólo dependo de la 
buena voluntad de los encar-
gados de esta sección. a los 
que aprovecho de agradecer, y 

3.- 

=Y-y 
Atentamente 

Alexis". 

Seremi de Transportes aclara 
"Señor Director 

En relación a la carta apare-
cida en ese diario en el día 
de ayer, titulado "Alza de co-
lectivos".esta Seremitt ha esti-
mado conveniente aclarar lo si-
guiente: 

a) No es efectivo que est- 

tes y Telecomunicaciones, sino 
que son libres. 

b) Al respecto se puede in-
formar que esta "Libertad de 
Tarifas" se basa en las resolu-
ciones de Dirinco N' 54/82 
(D.O. 30/07/P" N°7/83 
(DO 21 06 /1115 	/PA trrn 

que esta Secretaria Ministerial 
no tiene ninguna atribución ni 
participación en la fijación de 
las tarifas de la locomoción co-
lectiva. 

Saluda atentamente a Ud 
Adolfo Tannenbaum Ramírez. 

Los problemas de los cerros 
01
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--Señor Director 
Esta carta expresa el sentir y 

el clamor de los abandonados 
'cerros de Viña del Mar, donde 
con indignación y rabia hemos 
visto pablicado en este diario 
el sábado 19 de diciembre el 
famoso "Plan González". pero 
para los cerros de Viña no lo es 
así. 

Como gran conocedor de to-
dos los problemas de los ce-
rros de Viña del Mar, calles y 
poblaciones. hemos visto que 
todas esas promesas que se 
hicieron cuando fueron candi-
datos a concejal se han esfu-
mado. ¿Cuándo será el día que 
estos abandonados cerros ve-
an a una autoridad con real 
preocupación e interés en dar-
le una solución definitiva a los 
tantos problemas que tenemos 
y no nos sigan mandando mi-
gajas de progreso? 

Nos quejamos del centralis-
mo de Santiago y yo me pre-
gunto ¿cómo andamos por ca-

Todo gira en torno al cen- 

"Señor Director 
Desde el año pasado que he 

estado concurriendo a la playa 
San Mateo y así como hago crí-
ticas sinceras, también me 
gusta reconocer cuando se no-
ta la diferencia que existe en-
tre la antigua playa y el actual 
balneario. 

Al principio acudí con cierta 
reticencia. Tenía miedo a los 
pelotazos, tanto de fútbol co-
mo de paletas. Pensaba que 
iban muchos pelusones, que 
no podría relajarme ni leer 
tranquila, pero iba porque me  

tro de Viña. Y los cerros. 
¿cuándo? 

En el "Plan González", al 
que Uds. dieron amplia cober-
tura, se dice que arreglarán ia 
Av. San Martín, se le pondrá 
techo a la Quinta Vergara. se  
harán bailes en la Av. Libertad 
y la Av. Perú y, como si fuera 
poco, han gastado una gran 
cantidad de dinero en pavi-
mentar una cancha de aterri-
zaje a los zancudos del estero, 
cuando esa gran cantidad de 
millones en un tiempo más 
irán a parar al mar. 

Señores concejales y señor 
alcalde: ¿Cuándo una autori-
dad dirá vamos a solucionar 
todos los problemas que tene-
mos en los cerros? La cons-
trucción de 5 piscinas, como 
se anuncia en este plan, no es 
la solución y no las necesita-
mos. Algunos de nuestros pro-
blemas reales son: 

—Calles sin pavimentar y 
sin veredas. 

—Que los consultorios 

resultaba comodo por la cerca-
nía. 

Ahora he comprobado con 
mucho agrado que la conce-
sión se ha preocupado de cam-
biar por completo el ambiente 
de la playa. Para empezar, tie-
ne un atento grupo de salvavi-
das, que apenas uno llega, le 
acomodan con un chuzo para 
no echar a perder la punta de 
su quitasol y para que no se lo 
pueda llevar el viento. Ade-
más. cualquier -clase de recla-
mos es inmediatamente aten-
dido y uno realmente disfruta 
de paz y tranquilidad, y de un  

atiendan las 24 horas del dia 
bien implementados. 

—Plazas, ya que ningún ce-
rro cuenta con ellas. 

—Cuerpo de Bomberos. 

—Cuerpo de Carabineros, y 
no soluciones de parche que, 
no dan ningún resultado. 

—Solución a los allegados 
en Areas Verdes, que viven en 
pésimas condiciones, sin agua, 
sin alcantarillado, sin acceso 
expedito. 

Yo creo que la gran solución" 
será que los partidos políticos 
se preocuparan en las eleccio-
nes de diputados, senadores y 
concejales de llevar a, candida-
tos que representen y vivan en 
sectores populares, porque asi 
no nos veriamos obligados a 
votar por candidatos que no 
nos representan. 
Lázaro Parraguez Valencia, ex 

candidato a concejal, 
presidente y fundador Junta de 

Vecinos El Roble y gran 
defensor de los sectores 

populares de Viña del Mar". 

excelente ambiente. Se nota 
preocupación por el turista o 
por cualquier persona que 
acude a ella. 

Ahora bien, yo voy a la playa 
en la mañana y le recomiendo 
a los que lean estos elogios, 
que lleven o unas alpargatas o 
unas hawaianas para meterse 
al agua, porque el suelo es pe-
dregoso. pero el agua es limpia 
y sin contaminación. 

¡Felicitaciones! 
Saluda atentamente a Ud.. 

Laura Leiva Ureta. 
Fono: 251423, 

C.!. 6.419.811-4" 

Progreso en playa San Mateo 

le••• 	 Ann 
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Lázaro exige una explicación 

Garant,a Absoluta 
Sobre las Obras 

A Subastar 

Garanba Absoluta 
Sobre las Obras 
. 	A Subastar 	, 

rey' 

8 OPINIONES Sábado 20 de febreró de 1993 La Estrella 

"Señor Director 
Quiero hacer unas pregun-

tas al señor, alcalde de Viña 
del Mar y a la Unión Comunal 
de Jurft-as de Vecinos. Hace co-
mo un mes el señor alcalde di-
jo en este diario: "la Municipa-
lidad está en crisis". El sábado 
13 en este mismo - diario dice: 
"Viña va como avión para arri-
ba". ¿En Cuál de las dos dice la 
verdad? Yo me quedo con. la  

primera (y si fuera despegan-
do, en qué parte emprendió el. 
vuelo, para ir va verlo, ya que 
los abandonados cerros de Vi-
ña del Mar siguen cada .día pe-
or). 

Después se dice que se hizo 
una llamada anónima a las 
Juntas de Vecinos en donde 
regalarían entradas gratis al 
Festival. Se desmiente y se di-
ce que no.; que hasta el señor 

Vodanovic tendrá que pagar su 
entrada. En una emisora de Vi-
ña del Mar (Festival) se dijo 
que la municipalidad, estaba 
preocupada porque se habían 
vendido 15.000 entradas y en 
la 'Quinta Vergara había más 
de 20.000 personas. ¿De qué 
se asustan, si a través de la 
municipalidad y de la Unión 
Comunal fue escandalosa la 
repartición de entradas? Yo le 

pregunto a la Unión Comunal y 
a la municipalidad cómo se re-
partieron las entradas a las 
juntas de vecinos: a lo compa-
dre, en forma equitativa o polí-
ticamente. En algunas juntas 
de vecinos se dieron de 12 en-
tradas, hasta 15; desgraciada-
mente a la Junta de Vecinos 
"El Roble", Miraflores Alto, de 
la cual soy su presidente, no 
se le repartió ninguna. 

Creo que las instituciones 
que están al servicio público 
deben ser dirigidas equitativa-
Mente y no en forma politica. 
El otro dia los señores conceja-
les se quejaban de la forma 
dictatorial en que se estaba di-
rigiendo el municipio, Yo creía 
que los. dictadores se habían 
acabado en este pais. 

Yo le pregunto también al 
señor secretario de la Unión 
Comunal, Felicindo Tapia, que 
hace como dos domingos atrás 
se proclamó pre-candidato a 

diputado en el cine Rex, ¿re-
nunció a la Unión Comunal, 
como secretario de ella, ya gire 
un candidato de su mismo par-
tido que fue ministro de Edu-
cación por moral renunció a 
seguir como tal? Si no a lo he-
cho, yo creo que por dignidad 
debe hacerlo para así recupe-
rar algo lo desprestigiadas que 
se encuentran ya las juntas de 
vecinos y la Unión Comunal, 
que no representan a la gran 
mayoría. Porque Uds. saben 
muy bien que en las poblacio-
nes que hay una junta de veci-
nos donde viven 4.000 perso-
nas hay 300 inscritas y B sus 
reuniones no asisten más de 
30 ó 4.0 personas. Y que no re-
nresentan a la gran mayoría. 

Por éso hago un llamado a 
los hombres, mujeres y jóve-
nes de todos los cerros de Viña 
del Mar, a formar esté gran Co-
mando de Defensa y Progreso 
de los cerros de Viña del Mar. 

sin credos políticos; ni religio-
sos y sin inmiscuir a nadie que 
exprese el sentir de la gran 
mayoría de los cerros, de sus 
necesidades, donde sólo se le 
promete, se le utiliza y se le 
engaña y menos a señores que 
dicen representar a un partido 
del pueblo y lo .que menos tie-
nen es eso ya que sólo utilizan, 
engañan y traicionan al pue-. 
blo. 

-(No soy candidato a diputa-
do ni a senador, sino un gran 
defensor de los cerros de Viña 
del Mar, que es mi gran parti-
do). 

Lázaro Parraguez Valencia 
Ex candidato a concejal, 

presidente y fundador Junta de 
Vecinos El Roble y organizador 

\del Comité de Defensa y 
Progreso de los Cerros de Viña 

del Mar". 

• 

REÑACA 
Hoy Sábado 20.30 Bis. 

Club ANASTASIA Internacional 

CASÁ DE REMATES 
PABLO URZUA H. Y CIA. LTDA. 

Jos° ti de la Barra 451 Fono. 6323107 Santiago 

REÑACA 
Hly Sábado 2030 Hrs. 

Clb ANASTASIAInternadopel 

Gran Remate de Pintura Chilena Wyl..'t1.7!T 

DARIO CONTRERAS 

HOY SÁBADO 20 DE FEBRERO DE 1993, A LAS 20.30 HORAS 
CLUB ANASTASIA INTERNACIONAL (Pleno Corazón de Refiaca) 

Como es habitual destacaremos las más famosas Obras de los siguientes Maestros -entre otros-: Darlo 
Contreras, A. Lobos, ReintrJdo titilase/Sor con su Obra Río La Boca', José de Rolcha y su Terna `Niña de la Parras, 
Hermosos paisajes del gran Carlos Jaramillo, Ramas Catalán y su 'Rancho en El Olivar, el Gran Maestro Casano 
y rant 'Arcos Espartokisa, etc., oto. A LA VISTA 140Y y mañana desde lea 10.00 horas a Inicio de la Subasta. 
Comisión 10% más trnpuestos legales. 

RAMOS CATALAN 

- t“ i garantiza la I 	 ' , vi  
La Casa de Remates de PABLO URZUA II., 

autenticidad de todas las Obras 
 

u:hiladas ysubastadas.Se otorganFacilidade 	-hiá, - , • 
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„ACA0 4. 

CBE 93/9413A 

Señores 
Comando Defensa 
y Progreso de los Cerros 
Viña del Mar 

De mi consideración: 

Por la presente acuso recibo de su solicitud de audiencia 

con S.E. el Presidente de la República, con el fin de expresarle los problemas 

e inquietudes que aquejan a los pobladores de los Cerros de Viña del Mar. 

Por especial encargo de S. E. debo comunicarles que no será 

posible acoger su solicitud. 	Sin duda ustedes conocen las múltiples 

obligaciones que demanda el ejercicio de este cargo y debido a su próxima 

gira a los países nórdicos, se ha visto en la necesidad de suspender todas las 

entrevistas. 

No obstante lo anterior, el Presidente considera importante 

conocer sus inquietudes y planteamientos por lo que me ha solicitado remitir 

los antecedentes, para su oportuna atención, al Intendente de la Región, Sr. 

Juan Andueza. 

Sin otro particular, les saluda atentamente, 

CARLOS ASCUÑAN EDWAR S 
Jefe de Gabinete 

Santiago, 07 de mayo de 1993. 
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'4101- 

Señor 
Juan Andueza S. 
Intendente de la V Región 
Valparaíso 

De mi consideración: 

Hemos recibido una petición de audiencia a S.E. el 

Presidente de la República del los señores Lázaro Parra quez y Alejandro Lara, 

Presidente y Vice Presidente del Comando Defensa y Progreso de Los Cerros. 

Los señores Parraguez y Lara desean exponer los problemas e inquietudes que 

los aquejan. 

Dado que el Presidente no puede atender esta solicitud y 

que ella se relaciona con asuntos que competen a su área de trabajo, me ha 

solicitado que le remita a usted los antecedentes para su oportuna atención. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARLO RASGUÑAN ED ARDS 
Jefe de Gabinete 

Santiago, 07 de mayo de 1993. 
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